

INCAS

El imperio Inca era el más vasto de América cuando los españoles llegaron. Se extendía sobre dos millones de km² entre el océano Pacífico y la selva amazónica. Conoció su apogeo entre los siglos XV y XVI.

La leyenda de Manco Cápac y Mama Ocllo



El sol creó una pareja: Manco Cápac el varón y Mama Ocllo, su esposa y hermana; les dio un bastón de oro y les ordenó ir a civilizar a los hombres.

Manco Cápac y Mama Ocllo salieron de las espumas del lago Titicaca, tenían que fundar su imperio en el lugar donde su bastón se hundiría.

Después de un largo recorrido, el bastón se hundió en el cerro Huanacauri. Manco Cápac y Mama Ocllo se establecieron allí. Convocaron a los hombres les aprendieron a trabajar la tierra. A las mujeres Mama Ocllo les enseñó a coser, cocinar.

Cuzco era la ciudad más imponente del imperio Inca



Macchu Pichu

Situada a 2.700 metros de altura, es la ciudad inca mejor conservada que ha llegado a la actualidad. La descubrió en 1911 el explorador norteamericano Hiram Bingham

Religión

El pueblo inca era profundamente religioso y su vida estaba condicionada por la presencia constante de fuerzas y seres sobrenaturales.

Los incas, al igual que los egipcios, tenían por costumbre enterrar a sus muertos con sus pertenencias para que los acompañen en el más allá.



Alimentación

Los incas se alimentaban, principalmente, con papas y maíz, con los que las que hacían varias comidas distintas.

Arte



Los incas hacían sus esculturas con oro, que abundaba mucho en la región. Los incas extraían este metal precioso de minas y ríos.

